

## La Diputación de Zamora refuerza la colaboración con el Ayuntamiento de Galende

El presidente ha realizado una primera visita institucional y ha abordado mejoras en infraestructuras viarias, servicios de emergencias y proyectos estratégicos que pueden beneficiar a la comarca de Sanabria.

*Por Gabinete de Prensa  
jun. 20, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora **Javier Faúndez Domínguez**, ha realizado hoy una primera visita institucional al Ayuntamiento de Galende tras el reciente relevo en la Alcaldía.

Durante el encuentro con el nuevo alcalde, **Miguel Ángel Martos**, su predecesor en el cargo, **José Manuel Chimeno**, la secretaria municipal y técnicos del Área de Obras de la Diputación, se han abordado distintas actuaciones que refuerzan la línea de

colaboración entre la Institución Provincial y los ayuntamientos de la zona. A la visita se ha unido posteriormente el alcalde de Cobreros, **Luis Miguel López**.

Una de las actuaciones prioritarias que acometerá la Diputación será la **renovación de la travesía de El Puente de Sanabria**. Se trata de una vía con el firme envejecido y deteriorado, que se renovará **desde la rotonda que enlaza con la carretera autonómica** titularidad de la Junta de Castilla y León hasta el puente romano.

Asimismo, el presidente ha anunciado el compromiso de intervenir en otros tramos de carreteras de interés comarcal, como el de la **carretera provincial que comunica El Puente de Sanabria con Ilanes y Sotillo**, para cerrar un circuito que conecte con San Román y otros núcleos de población de los ayuntamientos de Galende y Cobreros, que se completa con la actuación en la carretera de Santa Colomba de Sanabria, actualmente en fase de expropiación para levantar actas antes de fin de mes.

"Son actuaciones que benefician al conjunto del territorio y que permiten mejorar la accesibilidad y la cohesión entre municipios", ha señalado.

En materia de emergencias, se ha propuesto un **modelo de camión de bomberos de primera intervención**, con personal auxiliar, que pueda dar una primera respuesta inmediata a las incidencias en Sanabria, una zona alejada del parque Zona Norte de Rionegro del Puente.

Esta fórmula, ya implantada con éxito en Tierra de Campos a través de la mancomunidad de municipios se ofrece ahora como **modelo adaptable a las necesidades de Sanabria**.

Durante la reunión también se abordaron otras cuestiones técnicas, como la situación del **repetidor de señal ubicado en Ribadelago**. En este sentido, Javier Faundez ha añadido que, de cara al próximo año, se estudiará su inclusión en los proyectos conjuntos que la Diputación desarrolla con la Junta de Castilla y León, donde esta última redacta los proyectos y la Institución Provincial ejecuta las obras.

Por último, se valoró la **posibilidad de recuperar la prueba deportiva de trail running "Ultra Sanabria"**, un evento con gran impacto económico y promocional para la comarca.

"Llevamos más de un mes trabajando para encontrar una fórmula seria que permita su celebración, sea con ese nombre o con uno nuevo", ha anunciado el presidente, quien ha confirmado que la próxima semana se celebrará una reunión específica en la Diputación.

La visita concluyó con el **firme compromiso de la Institución Provincial de seguir reforzando su colaboración** con los ayuntamientos sanabreses, para atender de forma eficaz las necesidades de los territorios y consolidar proyectos de desarrollo en el medio rural.